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※お詫びと訂正：前号(８号)のソフトテニス部の記事で 君の学年

(３年)の表記が抜けていました。お詫びして訂正します。

７月９日(土)栗原中戦、これまでサブとして頑張って

きた３年生が随所で活躍しました。 君のヒットな

どに 君、 君の長打、 君の好走塁、 君の

巧みなバント等をからめ、守備では、 君の好守備

君→ 君の投手リレーで抑え込み５－１で勝利し

ました。(学年はすべて３年生です。)

10日(日)の相模中戦、打撃戦の中、キャッチャー

君が次々と走者を刺す活躍を見せ、 君や 君も長

打を放ちましたが、惜しくも３－６で敗戦。しかし、失

点率で他の学校を大きく上回り見事優勝に輝きました。

書こう書こうと思っていて、先延ばしにしてしまった

修学旅行記、先日、生徒実行委員長の さんに取材さ

せてもらった記事を掲載します。

校 実行委員長から見て、修学旅行はどうでしたか？

藤 学年みんなの協力性が高まり、日本の良き文化を学

べました。少しルールが違反があったのは残念ですが、

ほとんどの人がルールを守りつつ旅行を楽しむことが

でき、修学旅行は成功だったと想います。

校 それはどんなところに現れていましたか？

藤 集合から時間を守り、整列や点呼もスムーズで安心

できました。新幹線の中やホテルでも落ち着いて過ご

せました。特に３日目は大雨の中でも臨機応変にしっ

かり行動できたことはすごいと思いました。

校 成功の要因は何でしょう？

藤 一人ひとりが係の仕事を理解し、ルールを意識して

準備していたからだと思います。

校 これからに活かしたいことはどんなことですか？

藤 青学年は明るく、コミュニケーションが取れる学年

なので、学年の団結力を更に高めて二大行事を成功さ

せたいです。

校 さん個人的に印象に残っていることは？

藤 見学地では東大寺の大仏や仁王像、清水寺から見た

景色、平安神宮などが心に残りました。ホテルでも友

達と泊まる機会を最大限楽しみました。心残りなのは、

バスが混んで乗れなかった班に申し訳なかったこと、

清水寺の音羽の滝の水が飲めなかったこと、伏見稲荷

の奥の院はどんなだろうと思ったことなどです。

校 素晴らしい修学旅行をありがとうございました。
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堅守と果敢な走塁で優勝
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